



Pièces	2 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	7857644
Prix	687 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Nous vous proposons, au Palm Beach ce grand 2 pièces de 64m². Idéalement situé au centre du Palm Beach, magnifique appartement de 2P de 64m² en très bon état, offre de belles prestations. Séjour, cuisine ouverte équipée, une chambre avec sa salle de douches, penderie, toilette indépendant. Terrasse et véranda de 40 m² et jardin privé de 100 m². Une place de parking sous-sol complète ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

We propose you, in Palm Beach this big 2 rooms of 64m². Ideally located in the centre of the Palm Beach, this magnificent 2P flat of 64m² is in very good condition and offers great facilities. Living room, open plan fitted kitchen, bedroom with en-suite shower room, wardrobe, separate toilet. Terrace and veranda of 40 m² and private garden of 100 m². A basement parking space completes this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

